

## ②差別をなくす行動の根底には何が!?

なるほど!おかしさに気付くことか。そして、差別をされた人の気持ちになって考えることも大切だね。それが、「差別は許さない」と声をあげることにつながっていくんだよね。

### どんなに<sup>たいさく</sup>対策を コロナ差別をすること

しても、感染してしまう時はある。



おかしさに気付くと...

必要以上に、感染者を特定する必要はない。



まずは、差別のおかしさに気付くことが大切よ。



感染した人は、患者だよ。

体調はどう?



言語に罪はない。

特定の国の人をひとまとめにして見るなんて...

おかしさに気付くと...

差別だよ



「国籍」は選べないことなのに...

おかしよ



ところで...様々な差別があるけれど、部落差別の解消に向けて大分市民はどう考えているのかな?

### ロシア語の案内表示を隠すこと



許されない



あなたは、同和地区(被差別部落)の人たちに対する結婚差別や就職差別は、将来なくすことができますか?



■ そう思う    ■ どちらかといえばそう思う    ■ どちらかといえばそう思わない    ■ そう思わない  
 ■ わからない    ■ 差別が起こっていることを知らない    ■ 無回答・不明

いな。

部落差別についても、もう詳しく知りた

部落差別は許されないが、解消のために何をしたらいいのかわからないから、「なくせないのでは...」という考え方につながっているのかもしれないね。



「そう思う」19.3%、「どちらかといえばそう思う」26.9%の割合を合わせると46.2%で約半数が、なくせると思うている。でも、「そう思わない」5.9%、「どちらかといえばそう思わない」12.0%、「わからない」23.0%の割合を合わせると40.9%。あらゆる人が、部落差別のおかしさに気付いていくことが大切なんじゃないかな。